

Sonde rencontre comète

Rencontrer une comète au fin fond du cosmos, telle est la prouesse étonnante qu'a réalisé la sonde Deep Space 1 il y a quelques jours. Lancée en 1998 pour tester un échantillon de nouveaux appareils, la petite sonde est passée à moins de 2000 km de la comète Borrelly, suffisamment près pour prendre des photos et des mesures...

Les résultats ne sont cependant pas encore parvenus sur terre car DS1 ne dispose que d'une minuscule antenne d'une trentaine de centimètre pour transmettre des données enregistrées à plus de 220 millions de kilomètres de nous.

Même si DS1 n'a pas été mis au point pour rencontrer les comètes, le fait qu'elle soit passé si près de Borrelly devrait apporter des informations précieuses sur ce type de corps spatiaux.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 25 septembre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/355-sonde-rencontre-comete.html>